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Экспертное мнение

«наш проект сделал  
красносельский район  
инвестиционно  
привлекательным»  
проект жилого микрорайона «Балтийская жемчу-
жина», реализуемый с 2005 года, стал первым  
проектом комплексного освоения территорий  
в юго-западной части санкт-петерБурга и сегодня 
представляет соБой «город в городе». о том, к чему 
оБязывает статус стратегического инвестора санкт-
петерБурга, что сегодня происходит на территории 
микрорайона и о дальнейших планах китайского 
девелопера рассказала ася левнева, директор  
департамента по маркетингу и продажам  
зао «Балтийская жемчужина». ваСилиСа Мотова

GUIDE: довольны ли вы результатами реализации проекта?
АсЯ ЛеВнеВА: в  2005 году компания «балтийская 
жемчужина» взялась за возрождение уникального по 
своим природным ресурсам, но депрессивного по каче-
ству жилья и развитию инфраструктуры южного берега 
Финского залива.

За 18  лет работы компанией построено девять объ-
ектов жилой недвижимости площадью примерно 500 тыс. 
кв. м, два объекта коммерческой недвижимости 103 тыс. 
кв.  м  — деловой центр «балтийская жемчужина» и 
трК «Жемчужная плаза», девять социальных объектов, 
50  тыс. кв.  м встроенных коммерческих помещений в 
жилых домах. Кроме этого, в рамках проекта проложено 
16 автомобильных дорог, построено четыре моста и укре-
плено пять исторических набережных. думаю, эти резуль-
таты говорят сами за себя, и сейчас уже можно конста-
тировать, что мы воплотили в жизнь все, что задумали.
G: Как вы оцениваете влияние проекта на петербургский 
девелоперский рынок в целом?
А. Л.: наш инвестиционный проект дал толчок для раз-
вития целого района и создал условия для повышения 
престижа этой локации. реализация международного 
проекта привлекла внимание общества и властей, район 
начал бурно развиваться, став инвестиционно привле-
кательным. Это положительный, но крайне дорогой и 
трудозатратный пример успешного взаимодействия го-
рода, иностранного инвестора и российских партнеров.

благодаря единой архитектурной концепции, вы-
соким стандартам домостроения и развитой инфра-
структуре микрорайон часто называют «Петербургом в 
миниатюре». вслед за нашей компанией сюда пришли 
и другие лидеры строительной отрасли. С  развитием 
транспортной и социальной инфраструктуры началась 
новая жизнь Красносельского района.
G: Правильно ли я понимаю, что все объекты социаль-
ной и дорожной инфраструктуры компания возводила 
за счет собственных средств?
А. Л.: да, это так, все, что я перечислила, мы построили 
на свои средства и безвозмездно передали городу. При 
этом мы не ограничивались только объектами социаль-
ной инфраструктуры, а взяли на себя обязательства по 
строительству дорог и мостов — такое сегодня на стро-
ительном рынке встречается нечасто.
G: За время реализации проекта рынок недвижимости 
пережил не один кризис. За счет чего удается поддер-
живать продажи на стабильном уровне?

А. Л.: в кризис, особенно такой беспрецедентный, как сей-
час, при выборе недвижимости в приоритете у потребите-
лей не раскрученность проекта, а надежность и репутация 
застройщика. «балтийская жемчужина» стала одним из 
самых желанных мест для жизни в Петербурге. Многие 
наши жители рассказывают, как приехали впервые в это 
место и больше не захотели уезжать. Мы с самого начала 
взяли на себя повышенные обязательства в части стро-
ительства дорожной и инженерной инфраструктуры, со-
циальных объектов и в целом комфортного проживания. 
По качеству жилья мы предвосхищали ожидания покупа-
телей, создавая не просто квадратные метры, а полно-
ценную среду для жизни. именно поэтому на протяжении 
всех этих лет проект продолжает пользоваться неизмен-
ным повышенным спросом. У нас до 40% повторных по-
купок — это достоверные данные, которые сложно оспо-
рить. в течение всего периода реализации микрорайона 
мы находимся в открытом диалоге не только с будущими 
покупателями, но и с жителями наших кварталов.
G: достаточно ли в микрорайоне объектов социальной 
инфраструктуры?
А. Л.: Помимо девяти жилых кварталов класса комфорт 
и выше с коммерческими помещениями и подземными 
паркингами, на территории микрорайона построены и 
открыты две школы и пять детских садов с бассейнами. 
Здесь есть свой полицейский участок, а также крупней-
ший на юго-западе трК «Жемчужная плаза» с кинотеа-
тром, сетевыми магазинами, панорамными ресторанами 
и другими объектами инфраструктуры.

За строительство пятиэтажного поликлинического 
комплекса с отделениями для взрослых и детей, а также 
отделением скорой помощи на улице адмирала черокова, 
12, компания была награждена премией «инвестор года 
— 2023» в номинации «За реализацию лучшего инвести-
ционного проекта в социальной сфере». Здание полезной 
площадью 18,1 тыс. кв. м было сдано в эксплуатацию в 
2021 году. оно оснащено необходимым современным 
оборудованием, пятью комфортабельными лифтами и 
может принимать до 420  посетителей за смену. Секция 
скорой помощи рассчитана на пять санитарных автомоби-
лей. в учреждении предусмотрены лаборатории, рентге-
нологические и флюорографические отделения, кабинеты 
физиотерапии и функциональной диагностики.
G: что сегодня строится в микрорайоне?
А. Л.: Жилая часть проекта завершается строительством 
самых видовых кварталов с эксклюзивными планиров-

ками — жилых комплексов бизнес-класса Lotos сlub и 
Riviera сlub. Сейчас в продаже остались последние квар-
тиры в сданном Lotos сlub, состоящем из восьми секций 
высотой от шести до восьми этажей, обрамляющих двух-
уровневый двор с «Садом трав» площадью 7 тыс. кв. м. 
в объекте предусмотрено 210 квартир общей площадью 
15,9 тыс. кв. м. высота потолков в квартирах больше трех 
метров, панорамные окна выходят на Финский залив, 
двор-сад или широкие проспекты микрорайона.

есть квартиры с привычными изолированными кухня-
ми и просторными кухнями-гостиными, с мастер-спальня-
ми, лоджиями и балконами, местами под сауны и камины. 
Проектом предусмотрены два эксклюзивных семейных 
пентхауса с застекленной террасой, выходящей на крышу. 
Подземный паркинг со спуском на лифте с жилого этажа 
рассчитан на 166  машино-мест, машины могут заехать 
на закрытую территорию комплекса через два въезда со 
стороны улицы. в ЖК организовано 25 коммерческих по-
мещений общей площадью 2 тыс. кв. м. 
G: ЖК Riviera сlub тоже уже сдан?
А. Л.: объект получил разрешение на ввод в эксплуата-
цию. Сейчас проводятся последние мероприятия перед 
выводом в продажу, которая запланирована на 1 декабря. 
ЖК расположен севернее пересечения Петергофского 
шоссе и улицы Пограничника гарькавого. такое местопо-
ложение гарантирует кварталу приватность и роскошные 
виды из окон на Финский залив и дудергофский канал. 
во дворе малоэтажного здания создан многоярусный 
цветущий сад трав площадью 11 тыс. кв. м с фруктовыми 
деревьями, детскими площадками и крытыми беседками 

для отдыха. в квартирах на первых этажах ЖК Riviera сlub 
обустроены открытые террасы, в некоторых квартирах 
предусмотрены места под сауны и камины.
G: вы придерживались тактики продавать жилье на вы-
сокой стадии готовности объектов на протяжении всего 
проекта?
А. Л.: да. например, продажи в самом первом объекте 
мы начали на стадии возведения дома под крышу. тогда 
мы были новым игроком на рынке, нужно было зареко-
мендовать себя. За год мы построили бизнес-центр, в 
котором располагается офис нашей компании, чтобы 
показать уровень профессионализма. в  дальнейшем 
стратегия продаж на поздних этапах строительства 
полностью оправдывала себя: люди видели, что финан-
совое состояние застройщика стабильно и компания вы-
полняет заявленные обязательства в срок.
G: Проект завершается. будут ли у компании новые де-
велоперские проекты в Петербурге?
А. Л.: Сейчас мы занимаемся реализацией квартир в 
последних двух ЖК, затем будем передавать ключи 
последним новоселам и нести свои гарантийные обяза-
тельства. «балтийская жемчужина» выполнила все свои 
обязательства перед городом в части создания соци-
альной инфраструктуры и инженерных коммуникаций. 
осталось благоустроить небольшой участок набережной 
на Финском заливе. После этого все работы на терри-
тории микрорайона будут выполнены в полном объеме.

Мы думаем о дальнейшем пребывании компании на 
российском рынке, но пока окончательное решение по 
планам после завершения проекта не принято. n
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ЗАо «Балтийская жемчужина» основано в 2005 году и является дочерней структурой 
Шанхайской заграничной объединенной инвестиционной компании (ШЗоик), учрежден-
ной семью крупнейшими шанхайскими корпорациями. Шанхайская объединенная инвестици-
онная компания является стратегическим инвестором Санкт-Петербурга.
Микрорайон «балтийская жемчужина» стал первым в Санкт-Петербурге масштабным проектом ком-
плексного освоения территорий на юго-западе города. на площади 205 га создано новое многофунк-
циональное пространство для почти 50 тыс. человек. Проект предусматривает строительство 1,07 млн 
кв. м, четырех школ, семи детских садов, взрослой и детской поликлиник, отделения полиции. За 
время реализации проекта благоустроено три канала: Матисов, дудергофский и безымянный, пять 
набережных, построено 16 дорог и четыре моста.
Проект «балтийская жемчужина» неоднократно становился обладателем престижных профессио-
нальных наград, в том числе: «Каисса-2017», urban Awards 2019, Credo-2020. в 2019 году компания 
получила «Золотой знак общественного контроля» за высочайшие показатели соблюдения прав и 
интересов дольщиков. в 2023 году компания одержала победу в номинации «За реализацию лучшего 
инвестиционного проекта в социальной сфере» и была награждена премией «инвестор года — 2023».


